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クラブテーマ「Challenge for the Evolution」（挑戦しよう、進化のために！）」 

 
【本日の例会】 

◇ 開会点憧 

1. ロータリーソング    ・・・ 我等の生業 

2. ゲスト及びビジター紹介 ・・・ 親睦委員長 

3. 会 長 挨 拶     ・・・ 内藤 茂美 会長 

4. 幹 事 報 告     ・・・ 柿沼 岳範 幹事 

5. ニコニコＢＯＸ     ・・・ S･BOX委員長 

6. 出 席 報 告     ・・・ 出席委員長 

7. 卓     話     ・・・ 森川昭正PG 

8. ロータリーソング    ・・・ 四つのテスト 

◇ 閉会点憧 

 

【会 場】 

ホテルメトロポリタン仙台 

21階 銀河 12：30～13：30 

 
 

【本日の卓話】 

森川昭正パストガバナー 

「ガバナー年度を振り返って」 

【例会予定】 

18日（木）休  会 

25日（木）「クラブ協議会」12：30～13：40 各委員会方針発表 

8月 1日（木）休  会 

8日（木）通常例会・8月度定例理事会 

卓話：社会福祉法人「仙萩の杜」理事長 松木 知徳様 

6 月 29 日 日本盲導犬協会 

盲導犬ユーザー新ユニット出発式 出席報告 

 支援をして参りました日本盲導犬協会の出発式に参加してきました。 

2023年度に訓練を終えた盲導犬たちと新しい生活をスタートさせた、視覚障

害の方々8名の新たな門出を祝う式典で、皆さんの素敵な笑顔が印象的でした。 
 

報告 2023-24年度会長 荒若 健志 

 

6 月 29 日仙台西 RC 創立 60 周年記念式典 報告 

仙台西ロータリークラブ様の創立 60 周年式典に荒若会長と出席してきました。２

日前に肉離れをしたにも関わらず、松葉杖で出席された荒若会長の会長としての責任

感と最後まで会長職を全うされる姿に感銘を受けました。 

式典では６０年の歴史を感じる表彰や５つの記念事業の発表があり、３０周年式典

を控える当クラブにとってとても勉強になりました。森川ガバナーの「ガバナーとし

ての最後であろう祝辞」を聞けたのもとても良かったです。 

仙台宮城野 RCも創立３０周年式典に向けてクラブ一丸となって取り組みましょう。 

報告：幹事 柿沼 岳範 

 

国際ロータリー第 2520地区 

仙台宮城野ロータリークラブ 

例会場/ ホテルメトロポリタン仙台 

仙台市青葉区中央 1-1-1℡.022-268-2525 

例会日/ 毎木曜日 12:30～13:30 

事務所/ ホテルメトロポリタン仙台内 

℡ 022-268-3243 fax022-268-3296  

Email ： miyaginorc@dune.ocn.ne.jp 

H P ： http://www.miyaginorc.jp/ 

 
 

 

7月のお誕生日 

12日 佐藤 優昭 会員 

おめでとうございます！ 

🍇「いたがきフルーツセット」 

をお贈り致します 

mailto:miyaginorc@dune.ocn.ne.jp


 

会長・幹事 バッジ交換 

   
荒若直前会長より内藤会長へ「会長バッジ」、内藤会長より荒若直前会長へ「前会長バッジ」が交換されまし

た。また、荒若直前会長より柿沼幹事へ「幹事バッジ」が渡されました。 

内藤会長、柿沼幹事、一年間宜しくお願い致します！ 

７月４日 会長・幹事報告 

【4日のゲスト】 

〇米山奨学生 鄒 暁城くん 

【ビジター】 

〇仙台 RC  吉田 仁秋 様 

〇仙台東 RC 松坂 宏造 様(2023-2024年度ガバナー補佐) 

 

 

◇奨学金授与 7月分が鄒暁城くんへ授与されました 

◇2023-2024年度 ニコニコ高額寄付者表彰 

 ・森川昭正パストガバナー 

◇7月 1日 仙台東 RC訪問報告 

◇7月 1日 在仙合同幹事会出席報告 

◇2024-2025年度地区青少年交換プログラム派遣の募集がスタート致しました。 

 お申込みを希望される方は、事務局までお知らせください。 

 

7月 4日 ニコニコ BOX 

☆仙台東 RC 松坂 宏造 様…一年間お世話になりました。 

 

 

 

 

 

☆内藤 茂美 会長…一年間宜しくお願いします。 

☆森川 昭正 パストガバナー…内藤会長、柿沼幹事、一年間どうぞ宜しくお願い致します。私はパス

トガバナー4日目です。これからも宜しくお願い致します。 

☆荒若 健志 直前会長…内藤会長、柿沼幹事、一年間宜しくお願い致します。※納会時は大変ご迷惑

をおかけ致しました。。。。 

☆柿沼 岳範 幹事…一年間宜しくお願い致します。 

☆小幡 敏美 会員…内藤会長、柿沼幹事、今年度宜しくお願い致します。 

☆佐藤 優昭 会員…内藤会長、柿沼幹事、会員の皆さん一年間宜しくお願いします。 

☆小原 喜公夫 会員…内藤新会長、柿沼新幹事、今年度一年間宜しくお願いします。 

 

2023-2024 年度国際ロータリー第 2520 地区 

ガバナー補佐 松坂 宏造 様よりご挨拶を頂

戴いたしました。 



 

7 月 4 日卓話報告 

「就任のご挨拶」 

会 長  内藤 茂美 

 こんにちは、今年度会長を仰せつかりました内藤です。 

会長就任の挨拶ということですが、先ずは、森川パストガバナー並び

に幹事団に入られていたメンバーのみなさん、一年間本当にお疲れ様で

した。 

また、ガバナー年度に会長、幹事を務められた荒若会員、加藤会員もご苦労様でした。しばらくはゆっくりし

ていただきたい気持は強いのですが、今年度は設立３０周年ということですので、是非とも、もうひと頑張りお

願いしたいと思います。ちなみに、記念式典は２０２５年２月１日（土）にホテルメトロポリタン仙台にて行う

予定ですので、全員参加でお願いします。 
 

今年度の活動テーマは「Challenge for the Evolution」（挑戦しよう、進化のために！）とさせていただきま

した。佐藤剛ガバナーの「勇気を出して一歩踏み出してみよう」というテーマと PETS研修の内容から考えました

が、簡単に言うと「とにかくやってみましょう」ということです。 

今年度の会長方針にも書かせていただきましたし、研修等でも出てきますので、皆さんも既にご存じのことと

思いますが、アーチック RI会長の今年度のテーマは「ロータリーのマジック」とされています。それに付け加え

るように、マジックは難しいことではなく、プロジェクトを終えるたび、寄付するたび、新会員を迎えるたびに

生み出すとも話されています。特に、会員増強については、各地区１００名の会員増と４クラブの増設を目標に

掲げています。これを受けて、佐藤剛ガバナーは２５２０地区では１６０名増を目標にされています。それでは、

私たち仙台宮城野ロータリークラブの目標はどうしましょうかということになりますが、具体的な数値目標は会

員増強委員会にお任せすることにします。が、会員増強に関しては、何もしなければ絶対に会員は増えません。

何らかのチャレンジをしていかなければならないことは明らかですので、この点については皆さんのご理解をい

ただきたいと考えています。特に、昨年度に見せていただいた DVD にもありましたように、若い世代の方、３０

代から５０代の方中心に新入会員のご紹介をお願いしたいと思いますのでよろしくお願いします。 
 

社会奉仕事業としては、障害を持った方の就労支援を中心に活動されている社会福祉法人「仙萩の杜」の利用

者及びその家族のみなさん、従業員のみなさんを楽天戦に招待する「誰一人取り残さない」プロジェクトを９月

１４日（土）１３時開始の対日ハムで実施しますので皆様のご協力をお願いします。 
 

それから、今年度の仙台宮城野ロータリークラブの活動の中心になるであろう３０周年記念事業と記念式典に

ついては、先ほど少し触れさせていただきましたように、式典の候補日と場所は大体決まっていますが、詳細に

つきましては、今日も理事会の後にあるのですが、委員会メンバーで着々と検討を進めている状況です。記念事

業に関しましては、式典の内容がもう少し具体的になり、大まかな予算が見積れましたら、規模と内容を検討す

ることになりますが、今のところは、社会奉仕事業でご紹介した「仙萩の杜」さんの活動を支援する方向で検討

したいと考えております。 
 

今年度も、昨年度ほどではないですが、まずまず盛りだくさんの１年になると思いますので、皆さんのご協力

をいただきながら、来年６月の納会ではけがをしないようにお礼のあいさつをしたいと思いますので１年間よろ

しくお願いします。 

 

幹 事  柿沼 岳範 

 クラブ設立 30周年の年に幹事の職を仰せつかりました柿沼岳範です。 

2022 年 12 月 8 日入会でまだ 1 年６ヶ月の若輩者ですか１年間よろしくお願

いいたします。 

幹事目標としましては本年度、内藤会長の掲げる今年度の活動テーマの

「Challenge for the Evolution」（挑戦しよう、進化のために！）を基に３

点ございます。 

 



 

①創立 30 周年記念事業／伸化 

ガバナー輩出、地区大会開催で得た経験とクラブの絆を活かして、クラブ一丸となって取り組める環境を作りま

す。 
 

②会員増強／新化 

クラブ全体で会員増強の意識を持ち、活動ができるように、様々な取り組みを行います。 
 

③親睦活動・行事の充実／深化 

例会に来てよかったと思っていただける設えを心がけ、今以上に居心地の良いクラブにします。 
 

仙台宮城野ロータリークラブを設立されたチャーターメンバーをはじめ、これまで多くのメンバーが築き上げた

クラブを、これからの３年、そして 40周年に向けてより良いクラブに進化できるよう担いを全うしたいと思いま

す。 
 

希望の苗に花が咲き、実がなるように１年間、楽しくシンカしましょう。 

皆様、ご指導ご鞭撻そしてご協力のほどよろしくお願い申し上げます。 

7 月度定例理事会議事録 2024.7.4 例会終了後 13：30～ ホテルメトロポリタン仙台 21階 銀河 
報告：幹事 柿沼 岳範 

【議 題】 

1. クラブアクションプラン・チャンピオンの選任について 

〇 荒若 健志 会員 （任期３年） 

➛承認 

2. 8月の例会予定 

  1日（木） 休 会 

  8日（木） 通常例会 ・ 8月度定例理事会 卓話：地区補助金事業協力団体 社会福祉法人 仙萩の杜 

  15日（木）休 会 

  22日（木）親睦夜間例会「納涼会」18：30～ 

  29日（木）「ガバナー公式訪問」 

➛承認 

3. ガバナー公式訪問について 

  日 時：8月 29日（木）ホテルメトロポリタン仙台 

会長幹事会 11：30～12：25 3階 藤の間  

公式訪問例会 12：30～13：30 21階 銀河の間 

  ゲスト：第 2520地区ガバナー  佐藤 剛 様  （同行地区幹事様 確認中） 

第 7分区ガバナー補佐 和田 達雄 様（仙台南 RC） 

  ※公式訪問時の服装について （佐藤剛ガバナーからのお知らせあり） 

➛承認 

4. 親睦夜間例会「納涼会」について 8月 22日（木）18：30～ 

➛8月の理事会で上程 定禅寺通りの ROOF GARDENで開催を調整中 

BBQを行う予定(雨天時ﾚﾄﾛﾊﾞｯｸﾍﾟｰｼﾞ) 

5. 補助金事業実施について 

  ・9月 14日（土）社会奉仕事業「誰一人取り残さない」会員参加のお願い 

➛会員用の席確保済 承認 

6. 7月 21日 米山記念奨学会学友会総会について 

・江陽 GHにて開催  國永カウンセラー（地区役員）、米山奨学生スウギョウジョウさん 出席  ※費用は地区負担 

➛承認 

7. 8月 31日 地区ロータリー財団セミナーについて 

・アイーナ（岩手県民情報交流センター）にて開催 

・出席者３名 森川パストガバナー・小幡会長エレクト・桜井 R財団委員長 

※登録料 2000円および交通費はクラブ負担とする 

➛承認 

8. 野球部 東北地区大会について 

➛8月理事会に個人負担金額の資料を提出（ユニホーム、道具等） 

➛令和７年東北地区野球大会 主管クラブとしての準備 

9. 2027-2028年度 ガバナー候補者の推薦について 

➛推薦者無し 承認 

10. 創立３０周年に関して（実行委員会報告） 

➛２月１日（土）メトロポリタン仙台にて開催、会員様、ご家族様にもご出席を賜りたい。 

以上 

 


